



学校だより

横浜市立桂台小学校
学校長 渡邊 勉
横浜市栄区桂台南1-1-1
TEL 891-8000

令和4年度 4月号

「新たな思いに寄り添って」

校長 渡邊 勉

新年度がスタートしました。子どもたちの門出を祝うかのようにプランターのパンジーが咲き誇っています。また、厳しい冬を耐え抜いてきた正門前花壇のチューリップもつぼみが膨らみ、子どもたちの進級、入学に合わせてきれいな花を咲かせてくれることと思います。

去る3月18日に行われた卒業証書授与式では、54名の子どもたちが伸びやかに桂台小学校を巣立っていきました。一人ひとりがとても良い顔をして証書を受け取り、代表児童の言葉や卒業生全員での歌声はどれも大変すばらしく、6年間で確実に力を付けたことを証明したすばらしい一日となりました。子どもたちを支えてくださった保護者や地域の皆様に心より感謝申し上げます。

4月6日には、始業式や入学式に先立ち、新6年生が登校し新年度準備を行ないました。6年生に進級して初めての活動です。入学式の式場設営や1年生の教室の飾り付け、教科書の仕分け、校舎内の清掃など、係毎に分かれて任された仕事を一生懸命行なっている姿は大変立派で、最高学年としての自覚が感じられました。きっとこの1年間、桂台小学校をしっかりとリードしてくれることと思います。

本日44名の1年生が目を輝かせながら桂台小学校の門をくぐり入学しました。新2年生から新6年生299名もそれぞれ進級し、合計343名での出発です。

子どもたちは、小学校への入学と一つ上の学年への進級で、新しいクラスでの生活が始まります。どの学年の子どもたちも、不安と期待が入り混じっていることと思います。343名一人ひとりにそれぞれの思いがあるにちがいません。私たち職員一同は、その思いをしっかり受け止め、一人ひとりに寄り添い、子どもたちが安心して生活したり、学習したりできる環境を整えていきたいと思っています。

また、桂台小学校の学校教育目標のキャッチフレーズ「かがやくえがお さいごまでやりぬくかつらっこ」の具現化に向けて、チームワークを大切にしながら、保護者の皆様、地域の皆様とともに子どもたちの健全育成に努めていきたいと思っています。昨年度に引き続き、本校の教育にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。